



VEREINIGUNG EHEMALIGE FEUERWEHR INSTRUKTOREN DES KANTON ZÜRICH

Besichtigung des Air Force Centers in Dübendorf
30. März 2008

Der Einladung folgten 40 Ehemalige, plus 9 Abmeldungen in letzter Minute. Bei strahlendem Himmel freuten wir uns auf ein Wiedersehen, wie geht's und wie hässch es, tönte es bei den Begrüssungen und so durfte ich die frohgelaunte Schar den Begleitern des Air Force Centers übergeben. In drei Gruppen werden wir durch die neu gestalteten Hallen geführt und wir werden auf humorvolle Art mit der Geschichte der Schweizer Flugwaffe konfrontiert.



Dass 1914 bereits eine Luftwaffeneinheit gegründet wurde ist vielen bekannt, dass aber die Flugzeuge als persönliche Ausrüstung mitgebracht wurde, erstaunte gar manchen Ehemaligen. Von den einfachsten Flugapparaten bis zu den hoch technologischen

Jets wird uns alles liebevoll erklärt und wir hören immer wieder die Begeisterung des Erzählers.

Dass sehr viele alte Relikte fein säuberlich vorgestellt werden



können, liegt an den jeweiligen „Gotten und Göttis“ welche die Wartungsarbeiten im Frondienst ausführen.

Erinnerungen an verschiedene Ereignisse werden wach, so der Flugzeugabsturz einer US-Maschine am Gauligletscher, mit einer spektakulären Rettung, die Bomberbergungen aus Schweizer Seen, die versenkbaren P16 im Bodensee und der legendäre N 20 aus Emmen.

Viel Entwicklung und Können wurde von Schweizer Flugzeugbauern in die Aviatik eingebracht. Wir merken gar nicht dass die Zeit davoneilt und müssen uns noch beeilen um pünktlich die Verschiebung zur Mitglieder Versammlung durchzuführen. Ein gelungener Anlass gehört bereits der Vergangenheit an.

